



BR: Musikalische Radfahrt rund um Hemau

Beitrag

Das Bayerische Fernsehen zeigt am Leonharditag, Samstag, 6. November in der Reihe „Zwischen Spessart und Karwendel“ (17.45 Uhr bis 18.30 Uhr) einen Beitrag mit Moderatorin Traudi Siferlinger und mit dem Titel „Musikalische Radfahrt rund um Hemau“.

Dazu erklärt Traudi Siferlinger vorab: Was für eine kommen aus einem kompliziert zu spielenden Spezialinstrument, das sein Besitzer liebevoll „Bocki“ nennt? Was ist ein „Schlappophon“? Und wie kommt ein Laienchor mit unbändiger Lust am Singen durch die gerade für Sängerinnen und Sänger herausfordernden Coronazeiten?

Traudi Siferlinger ist bei der neuesten Folge ihrer musikalischen Radfahrt rund um Hemau diesen Fragen nachgegangen und hat Heinz Grobmeier besucht, den Ausnahmemusiker und Spezialisten für außergewöhnliche Instrumente, hat dem Chor „Cantaloupes“ bei einer Probe zugeschaut und schließlich Frieder Roskopf und Daniela Scheuerer von der Oberpfälzer Kapelle „Tanngrüntler Musikanten“ bei der Gartenarbeit überrascht!

Fotos: Traudi Siferlinger / BR







Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayerischer Wald
2. Bayern
3. BR
4. Hemau
5. Traudi Siferlinger
6. Zwischen Spessart und Karwendel